

### **Solide Leistung und Chancenlosigkeit zum Auftakt in die neue Saison!**

Entgegen der Statuten, wo der Spielbeginn von Runden erst AB 13 Uhr vorgesehen ist, und nur weil am Nachmittag noch eine Damenrunde von Arnreit 2 am Programm stand, mussten wir zum Auftakt in die neue Saison schon um 10 Uhr in Arnreit antreten!?!? Als wir dann um neun Uhr dort angekommen sind, war noch keine Menschenseele am Platz... Wie auch immer, pünktlich um 10 Uhr konnte das erste Match gegen Waldburg gestartet werden. Dabei konnten wir mit unserem vollständigen Kader antreten, was dann aufgrund einer Verletzung am Knie von Thomas K. im zweiten Spiel auch wichtig sein sollte!

**1. Spiel gegen UNION Waldburg 2 - 3:0** - 11:7/15:14/11:8: Der äußerst ungewohnte, frühe Spielbeginn hatte dann zur Folge, dass das erste Match gegen Waldburg mit Regenbällen gespielt werden musste, da der Rasen aufgrund des Taus extrem nass war. Zugegeben, diese nassen Verhältnisse liegen uns zwar mehr, aber dennoch war´s ungewohnt, schon am Vormittag aktiv Faustball zu spielen. Dies hat uns aber überraschenderweise überhaupt nicht gestört. Solide in Abwehr und Angriff, wobei Danis Service gleich von Anfang an toll funktioniert hat, gingen wir zu Werke und konnten den ersten Satz sicher zu 7 für uns entscheiden. Gegen die noch tief stehende, extrem blendende Sonne haben wir uns im zweiten Satz dann etwas schwerer getan, mussten stets einem Rückstand hinterherlaufen, um erst beim Stand von 9:8 erstmals in Führung zu gehen. Diese konnten wir dann bis zum 15:14 halten, wobei vor allem Dani am Service dagegen gehalten hat, und dann auch zum 2:0 Satzvorsprung ausservieren konnte. Der dritte Satz war dann wie der erste: Mit der Sonne im Rücken konnten wir eine solide Leistung zeigen, und das Spiel dann relativ sicher mit 3:0 für uns entscheiden.

**2. Spiel gegen UNION Arnreit - 0:3** - 5:11/6:11/4:11: Gleich im Anschluss kam es zum Duell gegen den Aufsteiger und Hausherren aus Arnreit, wobei Stefan F. Thomas K. am Nebenschlag ersetzt hat, da dieser mit Knieschmerzen nicht mehr aktiv sein konnte.... Dieses Spiel lässt sich dann auch relativ kurz zusammenfassen: Gegen die zu diesem Zeitpunkt noch extrem wuchtigen und wirklich präzisen Schläge an die Linien vom Arnreiter Hauptschläger waren wir chancenlos! Vor allem das Service knallte er regelmäßig links und rechts an die Linien, und auch aus dem Spiel heraus trafen sie immer wieder die Spielfeldbegrenzung, sodass wir nie wirklich ins Spiel gekommen sind. Nach diesem Spiel waren wir uns alle einig: Selten hat uns ein Angreifer so dominieren können, selten hat einer so wuchtig und annähernd fehlerfrei gegen uns gespielt. Insofern war dies natürlich ein hochverdienter Sieg der Hausherren...

(Erwähnenswert ist, dass diese dann in ihrem zweiten Spiel gegen Waldburg nicht mehr auch nur annähernd so präzise und wuchtig agieren konnten, und die Waldburger so sogar einen Satz gewinnen und das Spiel relativ offen gestalten konnten. Anscheinend waren wir die "Opfer" an diesem Tag vom Arnreiter Angreifer... ;) )

**Fazit:** Trotz dieser klaren Niederlage im zweiten Spiel war es aber doch ein zufriedenstellender Beginn in die neue Saison mit einer guten Leistung im ersten Spiel, und ja auch keiner schlechten im zweiten, denn da war der Gegner einfach zu gut drauf. Wir konnten aber gleich mal beim ersten Spiel die ersten Punkte einfahren, und insofern geht der Auftakt in Ordnung. Etwas Sorgen bereitet uns allerdings das Knie vom Thomas. Wir hoffen natürlich, dass er diese schmerzende Entzündung bald wieder in den Griff bekommt, um auch bei den nächsten Runden vollständig antreten zu können.

**Im Einsatz waren:** Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Thomas (Abwehr), Koller Thomas (Angriff), Freilinger Stefan (Angriff)

